

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

Más secciones

[MULTIMEDIA]

Videos Teleideal

Vídeo Noticias

Clip Musicales

Punto Radio

[INTERACTIVO]

Objetivo Granada

Foto denuncias

Blogs

Foros

Chats

[CANALES]

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

Hoy Tecnología

IndyRock

Waste Ecología

Eurosport

Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base

Expectativas

Inmobiliario

LagunaTV

Hoy Mujer

XL Semanal

[SERVICIOS]

Infoempleo

SacaCasa

Tus Anuncios

Horóscopo

Descargas | PDF

Tus anuncios

Coches Ocasión

Pág. Blancas

Pág. Amarillas

Postales

Masters

[Y ADEMÁS]

Agricultura

Canal-SI

Ciclismo

LOCAL

GRANADA

Más plazas de Medicina para los dos próximos cursos

La Consejería de Salud trata de garantizar la presencia de especialistas en los hospitales andaluces

EUROPA PRESS/SEVILLA

Las universidades públicas andaluzas incrementarán su oferta de plazas para estudiantes de nuevo ingreso en la Licenciatura de Medicina en un 15% durante los próximos dos cursos, secuenciadas en dos subidas anuales del 7,5% cada una, según explicó ayer el secretario general de Universidades, Investigación y Tecnología de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa, José Domínguez Abascal, durante el transcurso del Consejo Andaluz de Universidades.

Enviar

Publicidad

Según informó Domínguez Abascal a los rectores y presidentes de los Consejos Sociales de las [Universidades Andaluzas](#), la Conferencia General de Política Universitaria ha aprobado hoy la oferta de plazas para el próximo curso 2007-2008, con un incremento del 7,5% en el número total de plazas ofertadas para estudiantes de Medicina en las universidades públicas andaluzas, dos puntos por encima del incremento medio aprobado para toda España (del 5,5%), lo que representa la creación de casi 70 nuevas plazas.

992 estudiantes más

De esta forma, las cinco [universidades andaluzas](#) en las que actualmente se imparte la Licenciatura de Medicina pasarán de incorporar 925 alumnos de nuevo ingreso el pasado curso a 992 estudiantes en el 2007-2008 y 1.064 al final del periodo, en el 2008-2009, informó la Consejería de Innovación en un comunicado remitido a Europa Press. El secretario general de Universidades, Investigación y Tecnología detalló a los componentes del Consejo Andaluz de Universidades el reparto aprobado en la Conferencia General de Política Universitaria, el máximo órgano consultivo y de coordinación del sistema universitario en el que están presentes todas las administraciones.

Así, la Universidad de Cádiz pasará de las 189 plazas de este año a 203 el próximo y a 217 en 2008-2009. La progresión en Córdoba será de 105 a 112 y a 121; en Granada, 221, 237 y 254; en Málaga 137, 147 y 157; y el la Hispalense 273, 293 y 314. Este nuevo incremento en el número de plazas en la Licenciatura de Medicina de las [universidades andaluzas](#) da continuidad a la subida del 5% que ya se registro el pasado curso y pretende dar respuesta a los requerimientos de la Junta, con el objetivo de garantizar que a medio plazo dispondremos del número suficiente de especialistas en el sistema sanitario andaluz.

Subir



blogs

elecciones 2007

elecciones 2007

Toda la información sobre las autonómicas y municipales

VER ESPECIAL >>

Video Noticias teleideal

Granada recibe el legado de Ayala

55.000 granadinas padecen migrañas

Presentación de Cines del Sur en Granada

VER TODOS LOS VÍDEOS

TURISMO

Diputación de Granada

Red de municipios

Conoce en profundidad nuestra provincia:

::Fotos desde el aire::
::Censo::
::Historia::
::Gastronomía::
::Hostelería::
::Turismo Activo::
::Monumentos::

>> Entrar<<

ESPECIALES

- Día de la Cruz 2007
- Infanta Dña. Sofía
- Especial Renta 2006
- Semana Santa en Granada
- Juicio del 11-M
- Presidenciales en Francia
- Medio Ambiente, Salud y Consumo
- Salón del Cómic
- 28-F
- Fitur 2007
- El diálogo con ETA
- Fidel cede el poder
- Especial Vivienda
- Especial Navidad 2006
- Granadinos del siglo XX
- Municipios de Granada
- Alhambra 360º